



Feidene backt!

KUCHEN FÜR DIE VESPERKIRCHE

6. Gemeinsame Aktion von Frauenfastnacht, kfd Teresa von Avila, LandFrauen und Wassersportverein Feudenheim



Auch 2023 wird die Mannheimer Vesperkirche wieder täglich bedürftige Menschen mit einer warmen Mahlzeit versorgen. Dabei darf auch der Kuchen zum Nachttisch nicht fehlen!

Wir wollen wieder mithelfen und hoffen, den großen Erfolg unserer letzten Kuchenaktionen wiederholen zu können! Daher freuen wir uns sehr, dass sich die kfd Teresa von Avila unserer Aktion angeschlossen hat.

Abgabe der Kuchen:

Freitag, 20. Januar 2023, 18:00-19.30 Uhr

Bootshaus WSV MA-Feudenheim

Lauffener Str. 63, 68259 Mannheim-Feudenheim

Die Abgabe der Kuchen ist wegen Umzug nur noch im Bootshaus möglich (nicht mehr in der Hauptstraße) !!!!

Wir freuen uns über jede Kuchenspende!!!!

Rückfragen gerne per Mail oder Telefon an:

Sieglinde Gauch: Sigi.Gauch@t-online.de; Tel.: **0621-797143** oder

Birgit Olk: olk@phil.uni-mannheim.de; Tel.: **0621-7028641**

(ggf. Anrufbeantworter)

Herzliche Grüße und schon jetzt ein ganz herzliches

Dankeschön!!!

Sieglinde Gauch und Birgit Olk

Hier noch einige Hinweise:

Bitte keine Torten backen, da die Kuchen aus der Hand gegessen werden. In den Kuchen sollte kein Alkohol enthalten sein. Besonders beliebt sind bei den Gästen Käsekuchen jeglicher Art, ganz egal ob mit oder ohne Obst. Ansonsten gerne auch andere Obstkuchen, Rührkuchen, Nusskuchen etc.